



Audrey Hepburn
1929 - 1993

Audrey Hepburn

Décédée le 20 janvier 1993

Audrey Hepburn est une actrice née en Belgique le 4 mai 1929 et décédée le 20 janvier 1993 en Suisse. Alors qu'elle se destinait initialement à la danse, le succès de la pièce *Gigi* en 1951 lui ouvre plutôt les portes du cinéma. En 1954, à seulement 24 ans, elle reçoit l'Oscar de la meilleure actrice pour son interprétation dans *Vacances romaines* (1953) de William Wyler.

À quatre autres reprises, elle est nommée aux Oscars, notamment pour le film *Diamants sur canapé* (1961) de Blake Edwards. Parmi ses autres grands succès, on peut citer *Sabrina* (1954) et *Ariane* (1957) de Billy Wilder, *Guerre et Paix* (1956) de King Vidor d'après le roman de Léon Tolstoï ainsi que la comédie musicale culte *My Fair Lady* (1964) de George Cukor. Après 1967, elle met fin à sa carrière d'actrice pour se consacrer à l'aide humanitaire à l'enfance. Elle voyage alors en Afrique et en Amérique latine pour l'UNICEF.

Audrey Hepburn est considérée comme l'une des plus grandes actrices hollywoodiennes des années 1950 et 1960. À l'inverse des pulpeuses vedettes de cinéma de l'époque, elle incarne l'élégance et le raffinement. Sa silhouette est mince, son visage fin, ses yeux ressemblent à ceux d'une biche et son sourire est malicieux. En 1999, l'*American Film Institute* la classe à la troisième place de sa liste des plus grandes actrices de films américains de tous les temps, derrière Katharine Hepburn (avec laquelle elle n'entretient absolument aucun lien de parenté) et Bette Davis.

Fin 1992, elle commence à avoir des douleurs à l'estomac. Elle pense d'abord qu'il s'agit d'un virus contracté en Afrique, mais les médecins lui diagnostiquent un cancer de l'appendice iléocæcal. Elle en décédera l'année suivante.